

## DAFTAR PUSTAKA

- Aaron Smith, B., Anderson, M., Smith, A., Caiazza, and Manager, C. "Social Media Use in." *Pew Research Center* Vol.1 (2018): 758.
- Alfani Aldi Pratama, Insan Tajali Nur, and Poppilea Erwinta. "Problematika Pengangkatan Penjabat Kepala Daerah sebagai Dampak Penetapan Pilkada Serentak Tahun 2024." *Jurnal Hukum Bisnis* Volume: 13 | Nomor 1| Januari 2024 (2024): 2. <https://doi.org/DOI:https://doi.org/10.47709/hukumbisnis.v13i01.3531>.
- Amer, N, Lubis, A. F, Muhtar, M. H., Saija, Putri, and Setiawan. "Implications of the Constitution for Political Neutrality in the Dynamics of Law and Democracy." *Journal de Facto* 10(2) (2024): 283–302.
- Anggita Nur Fadilla, Rialda Safitri Agustina, and Fira Aulia Syafikarani. "Dinamika Perubahan Sosial dan Politik di Era Digital: Pengaruh Media Sosial dan Partisipasi Masyarakat." *Jurnal Sosial Dan Humaniora* Vol. 1, No. 3 Februari 2024 (2024): 17–23.
- Ardha, B. "Social Media Sebagai Media Kampanye Partai Politik 2014 Di Indonesia." *Jurnal Visi Komunikasi*, 2014, 105–20.
- Asin Elisabet Br. Barus. "Dinamika Identitas Sosial Dalam Masyarakat majemuk: Tinjauan Dari Aspek Politik." *Asin Elisabet Br. Barus* 1 No.2 (2023).
- Ayni Suwarni Herny. *Dinamika Politik Dalam Perkembangan Hukum Di Indonesia*. Purbalingga: Eurika Media Aksara, 2023.
- B. P, Ali, Ardhiantie, Arifi M. D, Trisnantoro L, Handono D, and Kurniawan M.F. *Modul Sinkronisasi RPJMD-RPJMN Bidang Kesehatan Dan Gizi Masyarakat*. Jakarta, 2017.

- Bambang Karsono and Amalia Syauket. "Meaningful Participation Dalam Pembentukan Perundang-undangan Sebagai Upaya Membangun Open Governance." *Syntax Literate: Jurnal Ilmiah Indonesia* Vol. 8, No. 3 (2023): 1860. <https://doi.org/10.36418/syntax-literate.v8i3.11469>.
- Banurea, Oda Kinata. "Efektivitas Pengawasan Kampanye Berbasis Digital: Pencegahan Pelanggaran Praktek Kampanye Berbasis Digital)." *Mediation: Journal Of Law*, June 3, 2023, 59–77. <https://doi.org/10.51178/mjol.v2i1.1356>.
- Debora Sanur L. "Hasil Rekapitulasi Suara Nasional Pemilu 2024." *Info Singkat Kajian Singkat Terhadap Isu Aktualisasi Dan Strategis* Vol. XVI, No. 6/II/ Pusaka/ Maret/2024 (2024): 2. <https://doi.org/9772088235001>.
- Despan Heryansyah and Harry Setya Nugraha. "Relevansi Putusan Uji Materi oleh Mahkamah Konstitusi terhadap Sistem Checks and Balances dalam Pembentukan Undang-Undang." *Undang: Jurnal Hukum* 2, no.2 (n.d.): 353–79.
- DPR RI. "Nakah Akademik Rancangan Undang-undang Republik Indonesia Tentang Perubahan Keempat Atas Undang-undang Nomor 1 Tahun 2015 Tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-undang Nomor 1 Tahun 2014 Tentang Pemilihan Gubernur, Bupati, Dan Walikota Menjadi Undang-undang." DPR RI, 2023. <file:///C:/Users/HP/Downloads/Pilkada.pdf>.
- Edi Kusmayadi. *Realita Dan Dinamika Politik Lokal*. Cetakan Pertama. Yogyakarta: Cv Budi Utama, 2015.
- Farida, Farida, Dewi Rasda, and Mutmainna Mutmainna. "Implikasi Media Sosial Dalam Tahapan Kampanye Pemilu Serentak Tahun 2024." *Vifada Assumption*

*Journal of Law* 1, no. 2 (September 11, 2023): 30–37.  
<https://doi.org/10.70184/gmt7gs45>.

Febriani, Nadia Ayu, and Ryan Muthiara Wasti. “Politik Hukum Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan Pasca Perubahan Kedua Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2011.” *Ajudikasi: Jurnal Ilmu Hukum* 7, no. 1 (June 10, 2023): 35–58. <https://doi.org/10.30656/ajudikasi.v7i1.6483>.

Firmanzah. *Marketing Politik: Antara Pemahaman Dan Realitas*. Jakarta: Yayasan Obor Indonesia, 20078.

Hadi, A. “Bridging Indonesia’s Digital Divide: Rural-Urban Linkages,” *Jurnal Ilmu Sosial dan Politik* 22.NO.2 (2018): 123–35.

Hendry Naufal Marbella, Nadira Hanifah Nur’aini, Shafwan Agung, and Nur Aini Rakhmawati. “Analisis Pengaruh Berita Boho di Sosial Media Terhadap Keputusan Masyarakat Indonesia Melakukan Vaksinasi Covid-19.” *Jurnal Indonesia Sosial Teknologi* Vol. 2, No. 11 (2021): 1953. <https://doi.org/10.59141/jist.v2i11.267>.

Heru Sujamawardi. “Analisis Yuridis Pasal 27 ayat (1) Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik.” *Dialogia Iuridica* Volume 9 Nomor 2, April 2018, pp.084–100 (2018): 86.

H.M. Arsyad Sanusi. “Relasi Antara Korupsi dan Kekuasaan.” *Perpustakaan KPK*, 2011.

Ibad Ms, Nurul. *Ibad Ms, Nurul, Jokowi Dalam Cermin Dunia: Antara Simpati dan Sinisme*, (Jakarta: Papas Sinar Sinanti, 2015). Jakarta: Papas Sinar Sinanti, 2015.

- Jonaedi Efendi and Johnny Ibrahim. *Metode Penelitian Hukum Normatif Dan Empiris*. Pertama. Vol. Cetakan Ke-3. Jakarta: Kencana, 2020.
- Kaelan and Achmad Zubaidi. *Pendidikan Kewarganegaraan: arti dan perkembangan demokrasi*. Yogyakarta: Paradigma, 2010.
- KPU RI. “Perturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 15 Tahun 2023 tentang Kampanye Pemilihan Umum.” KPU RI, 2023.
- M. Reyza Zulhidayat, Suharni Haris, Oksahil, Restiawati, and Ahmad Dahlan Al Haris. “Dinamika Kepemimpinan Politik Dalam mewujudkan Stanilitas Negara.” *Jurnal Pengabdian Masyarakat* Vol. 1 No. 3 (2024): Desember 2023-MARET 2024 (2024). <https://doi.org/10.32672/ampoen.v1i3.1123>.
- Mahkamah Konstitusi RI. “Putusan Nomor 14/PUU-XI/2013 Pemliu Serentak 2019.” MKRI, 2013. [https://www.mkri.id/public/content/persidangan/putusan/putusan\\_sidang\\_1612\\_14-PUU-2013-telahucap-23Jan2014.pdf](https://www.mkri.id/public/content/persidangan/putusan/putusan_sidang_1612_14-PUU-2013-telahucap-23Jan2014.pdf).
- Mahpudin, Mahpudin. “Gowaslu Sebagai Electoral Technology: Keterlibatan Publik Dalam Pengawasan Partisipatif Berbasis Daring.” *Jurnal Adhyasta Pemilu* 4, no. 2 (December 24, 2021): 1–21. <https://doi.org/10.55108/jap.v4i2.53>.
- Majda El-Muhtaj. “Hak Asasi Manusia dalam Konstitusi Indonesia.” *Prenada Media*, 2017.
- Misbak, M. “Implementasi Kebijakan Program Prioritas Legalisasi Aset Sertifikat Tanah Bagi Nelayan di Kota Cirebon.” *Syntax Literate; Jurnal Ilmiah Indonesia* 3(1) (2018): 60–74.

- Mufid, F. L. "Efektivitas Pasal 28 Ayat (1) UU ITE Tentang Penyebaran Berita Bohong (Hoax)." *Jurnal Rechtsens* 8(2) (2019).
- Muh. Kausar Bailusy. "Otoritas Ilmuan Sosial Politik, Dalam Dinamika Politik." *The Politics: Jurnal Magister Ilmu Politik Universitas Hasanuddin* Vol. 1 No. 2 (2015): 193.
- Muhammad Dahlan Harahap. "Kajian Hukum Pembentukan UU Cipta Kerja Dalam Perspektif UU No.25 Tahun 2019." *Jurnal Smart Hukum (JSH)* 1, no. 1 (August 22, 2022): 22–34. <https://doi.org/10.55299/jsh.v1i1.107>.
- Mulyono, Fany. "Dampak Media Sosial Bagi Remaja." *Jurnal Simki Economic* 4, no. 1 (August 20, 2021): 57–65. <https://doi.org/10.29407/jse.v4i1.66>.
- Nasution, Namira Elisyah, and Irwansyah Irwansyah. "Tinjauan Hukum Terhadap Penyelenggaraan Pilkada Serentak Nasional Pada Tahun 2024 Menurut Pandangan Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kota Medan." *Jurnal Educatio: Jurnal Pendidikan Indonesia* 9, no. 1 (May 23, 2023): 219. <https://doi.org/10.29210/1202322752>.
- Ni'matul Huda. *Hukum Tata Negara Indonesia*. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2010.
- Nur Faradis A, Naura Ainya Al Fauzah, Muhammad Ichsan Al, and Anshori. "Media Sosial dan Persepsi Publik: Analisis Strategi Kampanye Digital Calon Presiden Indonesia 2024." *Seminar Nasional Universitas Negeri Surabaya*, 2023, 644.
- Nurhayu Handayani Putri, Aturkian Laia, and Bestari Laia. "Sistem Proporsional Pemilihan Umum Dalam Perspektif Politik Hukum," *Jurnal Panah Keadilan* 2, no.2 (2023): 66–80.

Oksidelfa Yanto. *Kepastian Keadilan dan Kemanfaatan Hukum*. Bandung: Reka Cipta, 2020.

Oksya Salma Asyifa, Fara Makhsona, Lulu Lutfiyah, and Teten Tendiyanto. "Analisis Empiris Penegakan Hukum Atas Pelanggaran Alat Peraga Kampanye Di Kecamatan Candimulyo Kabupaten Magelang." *Jurnal Hukum dan Kewarganegaraan* Vol 2 No10 Tahun 2024 (2024): 3. <https://doi.org/10.3783/causa.v1i1.571>.

Peter Mahmud Marzuki. *Penelitian Hukum*. Jakarta: Kencana, 2011.

Puspitasari, Maria. "Demokrasi Dalam Arena Media Sosial: Catatan Refleksi Pembelajaran Pada Masa Kampanye Pemilihan Presiden 2024." *Caraka: Indonesia Journal of Communication* 5, no. 1 (June 30, 2024): 39–51. <https://doi.org/10.25008/caraka.v5i1.134>.

Razak, Muhtar, Rivera, and Saragih. "Balancing Civil and Political Rights: Constitutional Court Powers in Indonesia and Austria." *JILS* 8 (2023): 1311.

Republik Indonesia. "Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 13 Tahun 2024 Tentang Kampanye Pemilihan Gubernur Dan Wakil Gubernur, Bupati Dan Wakil Bupati, Serta Walikota Dan Wakil Walikota." Republik Indonesia, 2024.

———. "Undang-undang Republik Indonesia Nomor 10 Tahun 2016 Tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2015 Tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2014 Tentang Pemilihan Gubernur, Bupati, Dan Walikota Menjadi Undang-Undang." Republik Indonesia, 2016.

- . “Undang-undang Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2024 Tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi Dan Transaksi Elektronik.” Republik Indonesia, 2024.
- . “Undang-undang Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 2017 Tentang Pemilihan Umum.” Republik Indonesia, 2017.
- . “UUD 1945.” Republik Indonesia, 1945.
- Riris Valentina Pandiangan, Azza Rahma Nabilah, Jelita Pusvitasari, and Pipi Susanti. “Pembentukan Undang-Undang Yang Mengikuti Perkembangan Masyarakat.” *Visa: Journal of Vision and Ideas* 4, no. 1 (March 16, 2024): 352–67. <https://doi.org/10.47467/visa.v4i1.2147>.
- Riyanti, R, Heriyanti, Y, and Samsurizal. “Sosialisasi Tentang Konsultasi Publik Penyusunan Naskah Akademik Dan Rancangan Undang-Undang Tentang Perubahan Atas Undang-Undang No. 34 Tahun 2014 Tentang Pengelolaan Keuangan Haji.” *Community Development Journal* 5(4) (2024): 7098– 7105.
- Subarjo, A. H and Setianingsih, W. “Literacy of Hoax News on the Internet and Its Implications for Student Personal Resilience (Study of the Use of Social Media in STT Adisutjipto Yogyakarta Students).” 1(1) (2020): 26.
- Suryo, Herning, and Aji. *Media Sosial dan Pesan Politik (Persepsi Pemilih Pemula Dalam Menerima Pesan Politik Pada Pemilihan Umum 2019 Melalui Media Sosial)*. Research Fair Unisri, Riau: Research Fair Unsri, 2020.
- Tabroni and Roni. *Tabroni, Roni, Marketing Politik: Media dan Pencitraan di Era Multipartai*, (Jakarta: Graha Ilmu, 2014). Jakarta: Graha Ilmu, 2014.

- Ulfah, A. "Model Literasi Digital dalam Upaya Mengurangi Kesenjangan Digital untuk Santri Menuju Indonesia Emas 2045," *Humanis: Jurnal Ilmiah Ilmu- Ilmu Humaniora*, 22.
- Winoto. "Jalur Pintas Penyusunan Undang-Undang Atas Tindak Lanjut Putusan Mahkamah Konstitusi Dalam Perkara Pengujian Undang-Undang Terhadap Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945. J." *Jurnal Perundang-Undangan* 11(2) (2023): 42.
- Wira Andhika. "Dinamika Identitas Nasional Dalam Masyarakat Multikultural Perspektif Politik." *Wira Andika* 1 no. 2 (2023): 1.
- Yanto, Adri, and Yusril Bariki. "Antara Degradasi Dan Ekspektasi: Menuju Pesta Demokrasi Pemilukada Tahun 2024 Di Indonesia." *Politica: Jurnal Hukum Tata Negara Dan Politik Islam* 11, no. 1 (June 4, 2024): 21–33. <https://doi.org/10.32505/politica.v11i1.6246>.
- Yovita Bilqis Saba Taqwa. "Penggunaan Media Sosial Instagram Ganjar Pranowo Dalam Kampanye Politik Pemilihan Gubernur Jawa Tengah Tahun 2018." *Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Diponegoro*, 2022, 1.
- Zempi, Chairun Nisa, Ana Kuswanti, and Siti Maryam. "Analisis Peran Media Sosial Dalam Pembentukan Pengetahuan Politik Masyarakat." *Ekspresi Dan Persepsi: Jurnal Ilmu Komunikasi* 6, no. 1 (January 31 2023):116–23. <https://doi.org/10.33822/jep.v6i1.5286>.
- Zulfa Asdiqi. "Strategi Efektif Dalam Penyusunan Undang-Undang: Mengupas Teknik Dan Tantangan Pembentukan Hukum Di Indonesia." *Jurnal Ilmiah Nusantara (JINU)* 1, No.6 November 2024 (2024): 323. <https://doi.org/10.61722/jinu.v1i6.2853>.

@Ahmadlutfi\_official, *Pesan Prabowo Untuk Rakyat Jateng!*  
<https://www.instagram.com/reel/DCI7UdDM9S8/?igsh=MTNzcTVzbTJ1Nnozdg==>, Diakses Pada 11/01/2025,  
 Pukul. 13.44 WIB.

@andrasono12, *Andra Soni Pilihan Prabowo Untuk Pilgub Banten,*  
<https://www.instagram.com/reel/DCsfhTiTTDB/?igsh=Y2JvZWVpeTFwa mxu>,  
 Diakses Pada 11/01/2025, Pukul. 13.33 WIB.

Alfons Yoshio Hartanto, *Survei: Pemilih Pemula Pilih Coblos Figur Yang Aktif di Medsos,*  
<https://tirto.id/survei-pemilih-pemula-pilih-coblos-figur-yang-aktif-di-medsos-gNcS>, Diakses Pada 24/12/2024, Pukul. 12.46  
 WIB.

APJII (Asosiasi Penyelenggara Jasa Internet Indonesia), *Jumlah Pengguna Internet Indonesia Tembus 221 Juta Orang,*  
<https://apjii.or.id/berita/d/apjii-jumlah-pengguna-internet-indonesia-tembus-221-juta-orang#:~:text=...>,  
 Diakses Pada 24/12/2024, Pukul. 13.05 WIB.

@Benpro.tv, *Jokowi Turun Gunung Mendukung Ridwan Kamil di Pilkada Jakarta,*  
<https://vt.tiktok.com/ZS6HBdUCB/>,  
 Diakses Pada 11/01/2025, Pukul. 14.03 WIB.

Bocor Alus Politik Tempo, *Efek Prabowo di Pilkada yang Mengalahkan jagoan PDIP,*  
<https://www.youtube.com/watch?v=00xSFZ3NaZo>,  
 Diakses Pada 10/01/2025, Pukul. 20.45 WIB.

Bocor Alus Tempo, *Campur Tangan Jokowi Dan Prabowo di Pilkada 2024,*  
<https://www.youtube.com/watch?v=pLMdSQb6cAY>,  
 Diakses Pada 10/01/2025, Pukul. 21.10 WIB.

CNN Indonesia, *Infografis Daftar Followers Parpol Terbanyak Di Media Sosial*, <https://www.cnnindonesia.com/nasional/20220722131639-620-824819/infografis-daftar-followers-parpol-terbanyak-di-media-sosial>, Diakses Pada 24/12/2024, Pukul. 15.55 WIB.

DPR RI, *Naskah Akademik RUU Tentang Perubahan Keempat Atas UU No. 1 Tahun 2015*, <file:///C:/Users/HP/Downloads/Pilkada.pdf>, Diakses Pada 26/02/2025, Pukul. 20.24 WIB.

Dzaky Nurcahyo, *Bawaslu Sebut Presiden Prabowo Boleh Berkampanye Pilkada, Ini Ketentuannya*, <https://www.youtube.com/watch?v=CaN6Gn41kPY>, Diakses Pada 09/01/2025, Pukul. 14.15 WIB.

Eva Safitri, *Prabowo Ikut Kampanye Pilkada, Istana: Tak Ada Aturan Yang Melarangnya*, <https://www.detik.com/bali/berita/d-7631554/prabowo-ikut-kampanye-pilkada-istana-tak-ada-aturan-yang-melarang>, Diakses Pada 11/12/2024, Pukul. 21.48 WIB.

Fika Nurul Ulya, Ihsamudin, *Ada Ketokohan Jokowi, Jawa Tengah Kini Dianggap Tak Lagi Kandang Banteng Usai Luthfi-Yasin Unggul*, Diakses Pada 25/12/2024, Pukul. 12.58 WIB.

Fristin Intan Sulistyowati, Robertus Belarminus, *Jokowi Mengaku "Endorse" 84 Paslon di Pilkada 2024*, Diakses Pada 25/12/2024, Pukul. 13.07 WIB.

@gerindra, *27 November 2024 Pilkada Serentak Jangan Lupa Pilih Calon Kepala Daerah Pilihan Prabowo*, <https://www.instagram.com/p/DC1rvzsyYXt/?>

@Ijolumut, *Dulu Anies Ditinggalkan Kini Menyesal Kalah Di Pilkada*, <https://vt.tiktok.com/ZS6DF1Vhn/>, Diakses Pada 11/01/2025, Pukul. 13.56 WIB.

Indonesia Lawyers Club, *Heboh Munculnya Parok, Wewenang POLRI Dipreteli, Orde Baru Kembali?*, [https://www.youtube.com/watch?v=YGj8\\_OJ8SAI&t=1126s](https://www.youtube.com/watch?v=YGj8_OJ8SAI&t=1126s), Diakses Pada 10/01/2025, Pukul. 21.35 WIB.

Indonesia Lawyers Club, *Pekan Ini Ditentukan Siapa Pemenang Pilkada, Duel Jokowi Versus Megawati*, <https://www.youtube.com/watch?v=T65WNV9H22E>, Diakses Pada 10/01/2025, Pukul. 22.03 WIB.

Kemenag RI, QS. Al-Hujurat Ayat 6, <https://quran.kemenag.go.id/quran/perayat/surah/49?from=1&to=18>, Diakses Pada 17/01/2025, Pukul. 14.38 WIB.

Kemenag RI, QS. Al-Maidah Ayat 8, <https://quran.kemenag.go.id/quran/perayat/surah/5?from=1&to=120>, Diakses Pada 08/01/2025, Pukul. 21.45 WIB.

Kemenag RI, QS. An-Nisa Ayat 58, <https://quran.kemenag.go.id/quran/perayat/surah/4?from=58&to=176>, Diakses Pada 02/01/2025, Pukul. 14.01 WIB.

Mahkamah Konstitusi RI, *Putusan Nomor 14/PUU-XI/2013 Pemilu Serentak 2019*, [https://www.mkri.id/public/content/persidangan/putusan/putusan\\_sidang\\_1612\\_14-PUU-2013-telahucap-23Jan2014.pdf](https://www.mkri.id/public/content/persidangan/putusan/putusan_sidang_1612_14-PUU-2013-telahucap-23Jan2014.pdf), Diakses Pada 25/02/2025, Pukul. 13.44 WIB.

Metro TV, *Polemik Presiden Boleh Berkampanye dan Memihak*, <https://www.youtube.com/watch?v=7INq9-da9qk>, Diakses Pada 09/01/2025, Pukul. 14.22 WIB.

Muhammad Isa Bustomi, *Angka Golput di Jakarta Tinggi, "Endorsement" Prabowo-Jokowi hingga Anies Dipertanyakan*, Diakses Pada 25/12/2024, Pukul. 12.49 WIB.

Nano Tresna Arfana, *DPR: Pemilu Serentak Tindak Lanjut Putusan MK*, [https://www.mkri.id/index.php?page=web.Berita&id=176\\_27](https://www.mkri.id/index.php?page=web.Berita&id=176_27), Diakses Pada 25/02/2025, Pukul. 13.44 WIB.

Rakyat Bersuara, *Ray Rangkuti: Pemimpin Harus Beri Contoh Politik Bermoral*, <https://www.youtube.com/watch?v=f9uBRtlt95w>, Diakses Pada 11/01/2025, Pukul. 21.53 WIB.

Rakyat Bersuara, *Dugaan ASN dan Aparat Terlibat Kecurangan Perolehan Suara di Pilkada 2024*, <https://www.youtube.com/watch?v=YJtrqE5gUGA&t=0s>, Diakses Pada 11/01/2025, Pukul. 21.46 WIB.

Rakyat Bersuara, *Sinnggung KTP RK dan Jokowi, Adian Dibuat Panas Waketum Jokowi Mania*, <https://www.youtube.com/watch?v=jleAiWzomYY>, Diakses Pada 09/01/2025, Pukul. 17.02 WIB.

Rakyat Bersuara, *Terbongkarnya! Kecurangan di Pilkada Serentak, Partai Cokelat-Gentong Babi Menyeruak*, <https://www.youtube.com/watch?v=bkBv4wDmpqA&t=3113s> dan <https://www.Youtube.com/watch?v=bkBv4wDmpqA&t=4342s>, Diakses Pada 09/01/2025, Pukul. 17.38 WIB.

@ridwankamil, *Belajar Jakarta Ke Pak Jokowi*, <https://www.instagram.com/reel/DCiqC4zzho1/?igsh=MW00dHJ0eWx4aXhxMQ==>, Diakses Pada 11/01/2025, Pukul. 20.58 WIB.

@ridwankamil, *Kampanye Riang Gembira Benaran Benerin Jakarta*, <https://www.instagram.com/reel/DCae0HuzcoU/?igsh=MXBpNGsxZGYzMxloYg==>, Diakses Pada 11/01/2025, Pukul. 21.06 WIB.

Total Politi, *Andika vs Luthfi Apa Dampaknya Untuk Jokowi*,  
<https://vt.tiktok.com/ZS69RKCsd/>, Diakses Pada  
 12/01/2025, Pukul. 11.30 WIB.

Vitorio Mantalean, Bagus Santosa, *Prabowo: Saya Percaya Andra Soni Akan Kerja Keras Untuk Rakyat Banten*,  
<https://nasional.kompas.com/read/2024/11/23/12150051/p-rabowo-saya-percaya-andra-soni-akan-kerja-keras-untuk-rakyat-banten?>, Diakses Pada 25/12/2024, Pukul. 13.18 WIB.

Zona Area511, *Orang Kuat di Indonesia Itu Ada Dua: Jokowi dan Soeharto*,  
<https://vt.tiktok.com/ZS698M67q/>, Diakses Pada 12/01/2025, Pukul. 11.41 WIB.